

Press Release (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

CSR WEGE, Kepedulian Sesama di Tamansari Mahogany Karawang

Jakarta, 19 Oktober 2018– Jumat pagi, PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. (WEGE) mengadakan kegiatan Corporate Social Responsibility (CSR) untuk masyarakat di sekitar area Proyek Tamansari Mahogany,(19/10). Acara Ceremony CSR Day ini dibuka oleh Direktur Utama WEGE Nariman Prasetyo serta di hadir oleh Direktur Utama PT Mahoni Citra Persada Teguh Rahardja, Camat Teluk Jambe Barat Maman S. Kapolsek Teluk Jambe Barat Iptu Hasanuddin B., Danramil Teluk Jambe Barat Kapten Inf. Yasin serta Kepala Desa Margakaya Engkos Kosasih beserta jajaran aparaturnya.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003
Fax : +6221 86904146
Email : corsec@wikagedung.co.id

Untuk CSR kali ini, WEGE membagikan 1000 paket sembako, pemeriksaan kesehatan serta pembagian dan penanaman 1000 bibit mangga "Ki Ojay" khususnya bagi masyarakat di Desa Margakaya, Kecamatan Teluk Jambe Karawang Jabar. "Ketiga program tersebut sesuai dengan sasaran kami, yaitu WEGE Peduli, WEGE Sehat dan WEGE Hijau," kata Nariman. Pembagian sembako diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan pokok masyarakat, pemeriksaan kesehatan ditujukan untuk pencegahan dan pendeteksian penyakit sejak dini, sedangkan pembagian dan penanaman bibit pohon mangga dapat membantu menghijaukan kawasan Karawang yang nantinya juga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. "Harapannya, Desa Margakaya nantinya dapat dikenal sebagai salah satu desa penghasil buah mangga terbesar di Indonesia bahkan menjadi desa mandiri penghasil olahan buah mangga yang bernilai tinggi (added value)," tegas Nariman dalam sambutannya. Sedangkan untuk pemeriksaan kesehatan, WEGE bekerjasama dengan Rumah Sakit setempat untuk pelayanan pengecekan kesehatan. Paket pengecekan yang diberikan meliputi: pengukuran tensi darah, asam urat, gula darah dan kolestrol total.

Kegiatan CSR ini merupakan bagian dari rangkaian HUT WEGE ke-10 yang akan jatuh pada tanggal 24 Oktober 2018, selain ketiga program tersebut, WEGE juga mengadakan program beasiswa pendidikan (WEGE Pintar) bagi anak-anak SD, SMP dan SMA di lingkungan unit bisnis WEGE yang akan di realisasikan dalam waktu dekat ini.

Tentang Apartemen Tamansari Mahogany

Apartemen Tamansari Mahogany Karawang merupakan salah satu property milik WEGE selain Tamansari Prospero Sidoarjo dan Taman sari Tera Bandung. Apartemen strata pertama di kawasan Karawang ini dibangun sejak April 2015 di atas lahan seluas 2 hektar, Tamansari Mahogany dirancang sebanyak tiga menara yang terbagi atas apartemen dua menara, dan hotel satu menara.

Menara pertama telah beroperasi dan dipasarkan sebanyak 794 unit dengan penjualan unit telah mencapai 90% per September 2018, sementara hotel ditargetkan bisa beroperasi di tahun 2018 ini. Lokasi apartemen sendiri berada di sekitar pintu tol Karawang Barat, dekat dengan kawasan industri yang menunjang pertumbuhan ekonomi di Karawang.